

# *Les ministres des affaires étrangères de la Russie et du Venezuela se réuniront à Moscou*

---



Moscou, 28 octobre (RHC) Le ministre russe des Affaires Étrangères, Sergueï Lavrov, rencontrera le 8 novembre à Moscou son homologue vénézuélien, Félix Plasencia, a annoncé aujourd'hui la porte-parole du ministère des Affaires étrangères, Maria Zakharova.

La porte-parole a déclaré à la presse qu'il s'agissait de la première visite officielle de Plasencia depuis sa nomination et a elle indiqué que les deux responsables discuteraient d'un large éventail de questions à l'ordre du jour bilatéral, y compris la lutte contre le Covid-19.

Ce mois-ci, les gouvernements de la Russie et du Venezuela ont lancé une offensive commerciale importante et encouragé la coopération conjointe, conscients des vastes possibilités qui s'ouvrent à eux et de leur faible utilisation.

Les 14 et 15 octobre, la quinzième Commission intergouvernementale de haut niveau s'est tenue dans cette capitale, deux journées d'intenses négociations au cours desquelles des représentants des deux parties se sont engagés à élargir les alliances économiques.

Les neuf mémorandums d'entente signés dans les domaines du développement énergétique, de l'information et de la communication, du tourisme et du sport ont été les résultats concrets des réunions.

La délégation vénézuélienne était dirigée par le ministre de l'Industrie et de la Production Nationale, Jorge Arreaza, et celle de la Russie par le vice-premier ministre Yuri Borisov, qui a souligné que le pays sud-américain constitue un partenaire stratégique et de confiance en Amérique latine.

Borisov a réitéré son rejet des mesures coercitives unilatérales de l'Occident contre le Venezuela, qui freinent son progrès social et économique.

En ce sens, il a signifié l'importance de la loi antiblocus approuvée par le Venezuela, qui permet de protéger les entrepreneurs étrangers et leurs investissements.

Pour sa part, Arreaza a rappelé que la coopération intégrale avec la Russie se consolide de manière ininterrompue depuis 2002.

Il a souligné que pendant ces années d'attaques et de mesures restrictives des États-Unis et de leurs alliés contre son pays, Moscou a non seulement élevé la voix pour dénoncer et rejeter les agressions, mais a également renforcé la collaboration avec Caracas.

Il a souligné qu'il existe entre le Venezuela et la Russie des accords de coopération qui couvrent les domaines de l'énergie, de l'industrie, des transports, du technico-militaire, de l'agriculture, de la santé, de l'éducation, des finances et du commerce.

Le 13 octobre, toujours dans cette capitale, le vice-ministre vénézuélien de l'Économie et des Finances, Héctor Silva, a évoqué les différentes initiatives mises en œuvre par le pays pour faire progresser le commerce et les investissements lors de la deuxième Rencontre d'entreprises Russie-Venezuela.

Des représentants de sociétés privées et d'institutions gouvernementales des deux pays ont participé à la réunion, désireuses de se connecter et de faire des affaires, malgré les barrières linguistiques et la distance.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/275364-les-ministres-des-affaires-etrangeres-de-la-russie-et-du-venezuela-se-reuniront-a-moscou>



**Radio Habana Cuba**